

Des gardiens remplaçants à la hauteur

AXA LEAGUE Si Esch est passé tout près de créer la sensation contre Kærjeng le week-end dernier (25-25), il le doit, en plus de sa force mentale, à ses gardiens remplaçants.

De notre journaliste
Charles Hoffsess

Habituelles doublures du portier Hugo Costa Figueira (44 ans), décrit comme «l'un, si ce n'est le meilleur», à son poste par ses coéquipiers mais aussi et surtout ses adversaires, Vincent Journet et Kenan Hadrovic avaient la lourde tâche de remplacer le Portugais, dans l'incapacité de tenir sa place en raison d'un torticolis, le week-end dernier au Um Dribbel, antre du HBK, désigné comme l'un des favoris pour le sacre. Une mission que les deux hommes ont plutôt bien assurée en

se montrant décisifs quand il le fallait.

D'abord, c'est sous l'impulsion du premier qui a multiplié les parades en début de partie que son équipe, privée de trois de ses titulaires – son expérimenté dernier rempart donc, son capitaine Julien Kohn et David Richert – s'est remis la tête à l'endroit après un démarrage compliqué.

Solides dans les moments clés

Avec pas moins de huit arrêts en vingt minutes, son total sur l'ensemble de la rencontre, le Français de 27 ans a semé le doute dans les

rangs adverses. Chose dont ses coéquipiers ont profité pour inverser la tendance.

Mais après un début de match prometteur, le n° 57 des visiteurs a connu une période plus compliquée. Il n'a plus réussi à mettre les Bascharageois en échec au tir. Ce qui a conduit son coach Adrian Stot à le remplacer à la 38^e minute de jeu par Hadrovic. Sous le regard attentif de Rajko Milosevic, l'entraîneur des gardiens du Handball Esch ainsi que des sélections nationales du Luxembourg, le jeune homme (23 ans) n'a pas mis longtemps à se mettre en évidence, contribuant ainsi à la remontada de sa formation, menée de cinq buts au moment de son entrée

sur le parquet. Et s'il sort une nouvelle fois le grand jeu devant le Britannique Sébastien Edgar puis face à l'ailier droit Vladimir Temelkov dans le *money time*, le Luxembourgeois ne pourra pas empêcher l'égalisation du Macédonien quelques

instants plus tard. Qu'importe, les deux gardiens d'ordinaire remplaçants ont, comme l'ensemble de leurs partenaires, livré une belle copie. De quoi pallier efficacement aux absences majeures dans le cadre eschois.

TRANSFERT

Un champion du monde chez les Red Boys

Hier soir, Differdange a annoncé la signature du pivot français Igor Anic (36 ans). Ses faits d'armes les plus marquants? Un doublé Coupe-championnat de France (en 2006) avec Montpellier, son club formateur, trois titres de champion avec Kiel (2008, 2009 et 2010) ainsi que deux Coupes d'Allemagne (2008 et 2009), mais aussi et surtout une Ligue des champions (2010). Encore plus impressionnant : l'international tricolore (39 sélections) a remporté l'Euro-2014 et le Mondial-2015 avec les Bleus. Un renfort XXL pour les Red Boys!

TENNIS

Le Kyotec Open change de dimension

Grâce notamment à une réévaluation d'une catégorie, les organisateurs du tournoi ont réussi à attirer de nombreuses joueuses avec des classements mondiaux flatteurs.

Rendez-vous incontournable du calendrier tennistique au Grand-Duché depuis de nombreuses années, le Kyotec Open de Pétange est de retour pour une toute nouvelle édition. Avec une sacrée nouveauté : l'augmentation du *prize money* (la somme distribuée aux différentes joueuses inscrites dans la compétition). «L'ITF (NDLR : la fédération internationale de tennis) nous a prévenus qu'à partir de l'année prochaine, les joueuses mieux classées que la 250^e place à la WTA n'auront plus le droit de jouer des tournois de 25 000 dollars», explique le directeur du tournoi Alain Urth.

Alors dans un souci d'anticipation et afin de préserver une certaine attractivité sur mais aussi en dehors du court pour les futures années, l'organisation a pris les

choses en main. En effet, cette dernière a expliqué la situation à ses plus anciens sponsors qui ont accepté de faire un effort financier. Par ailleurs, de nouveaux partenaires ont également été trouvés. Résultat : le Kyotec Open s'inscrit désormais dans la catégorie des tournois de 40 000 dollars.

Par conséquent, le niveau des joueuses présentes dans le tableau principal qui débute ce jour est forcément plus élevé que précédemment : «L'année dernière, quand on a fait le 25 000 dollars, la dernière joueuse à être entrée dans le tableau final était classée aux alentours de la 600^e place mondiale», poursuit-il. Tandis que pour cette cuvée 2023 (hors *wild card* et qualif), la majorité des joueuses sont classées dans le top 300.

Et dans ce plateau relevé, on retrouve notamment Clara Tauson (85^e à la WTA). Tête de série n° 1, la Danoise est loin d'être une inconnue au Luxembourg puisque la jeune femme (20 ans) a remporté la dernière édition du Luxembourg Open en 2021, organisé du côté de Kockelscheuer, en battant la tenante du titre, la Lettone Jelena Ostapenko en finale.

Du lourd pour Marie Weckerle

À noter également la présence de la Roumaine Jaqueline Adina Cristian (98^e) qui a «encore besoin de points pour le tableau de l'Open d'Australie», celles de l'Allemande Mona Barthel (245^e) et de la Française Océane Dodin (102^e), les deux dernières lauréates à Pétange, ou encore celle de la Philippine Alexandra Eala (205^e à

seulement 18 ans) qui a remporté l'US Open juniors l'année dernière.

Seule et unique représentante du Grand-Duché engagée dans le tableau principal après l'élimination de sa compatriote Liz Baddé (2017^e à l'ITF) en qualifications, Marie Weckerle (1 041^e) n'aura pas la tâche facile au milieu d'une concurrence féroce. D'ailleurs, la droitrière affronte Anna-Lena Friedsam (115^e), elle aussi invitée par les organisateurs, à l'occasion de son premier tour.

Pas une mince affaire quand on sait que l'Allemande, huitième de finaliste de l'Open d'Australie en 2016, année durant laquelle elle atteint son meilleur classement (45^e) et participait la semaine dernière à Séville (Espagne) à la Billie Jean King Cup avec l'Allemagne dans le groupe 1 mondial.

Bref, cette semaine s'annonce passionnante. Donc rendez-vous à Pétange!

C. H.

MODE D'EMPLOI

W40 Kyotec Open

Début du tour principal (simple et double) : aujourd'hui (32 joueuses).

Finale du double : samedi 18 novembre.

Finale du simple : dimanche 19 novembre.

Dotations : 5 484 euros pour la vainqueur, 2 931 euros pour la finaliste. Points à la WTA : 70 pour la vainqueur, 42 pour la finaliste.

Les quatre premières têtes de série : Clara Tauson (85^e), Jaqueline Adina Cristian (98^e), Océane Dodin (102^e) et Anna-Lena Friedsam (115^e).



Photo : fern kommen

Marie Weckerle est la seule représentante du Grand-Duché en lice dans le tableau principal.

Photo : gerry schmit

85^e joueuse mondiale, la Danoise Clara Tauson, vainqueur à Kockelscheuer en 2021, est la tête de série n° 1.